



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN

佐土原ロータリークラブ週報

職業奉仕米山月間

第713回 平成13年10月24日(水)



〔本日のプログラム〕

2001～2002年度 国際ロータリーのテーマ

- | | |
|--------------|---|
| 1. 点 | 鐘 |
| 2. ローターソング | |
| 「それでこそロータリー」 | |
| 3. 食 | 事 |
| 4. 会長の時 | 間 |
| 5. 幹事報 | 告 |
| 6. 委員会報 | 告 |
| 7. 点 | 鐘 |

次回予告

★10月31日(水)

職場訪問

★11月7日(水)

ロータリー財団プログラム

11月結婚・誕生祝い

理事・役員会

佐土原ロータリークラブ

例会日	毎週水曜日 (12:30~13:30)	会長	吉田康一郎
例会場	石崎浜荘 ☎0985-73-1913	副会長	宮原 建樹
事務局	宮崎那佐土原町大字下那珂3887-17	幹事	岩下 廣美
	☎880-0212	会計	垂水 敏雄
	TEL及びFAX 0985-73-7170	会報委員長	池田 仁志

第 7 1 2 回例会記録

(2001. 10. 17)

☆会長の時間

会長 吉田 康一郎 君

皆様今日は。本日は第712回の例会でございます。

本日は3名のビジターをお迎え致しました。皆さん西都RCの方々です。

大平信道君、原田伸哉君、吉鷹司郎君でございます。 ようこそ！

今日は当クラブの創立記念日でもあります。正確にはクラブ創立は1987年(昭和62年)10月16日で、14年前になります。

当時、20名のチャーターメンバーで結成され、その後の入会者が47名、退会者が38名となり、現在29名の会員でございます。

創立時の皆様のお写真を拝見しますと皆さんまだまだお若いので羨刺とされ、希望に燃えておられる様子が窺われます。当クラブの最高齢者は濱田松太郎君で、81歳(T9年2月13日)1番若いのは米澤直人君(昭和43年6月7日)で33歳、最高齢の濱田松太郎君との年齢差は48歳になります。

若い米澤君の入会で最近、平均年齢が少し下がって来ているのではないのでしょうか。

本日は当時を振り返ってチャーターメンバーであります、垂水敏雄君にお話をお伺い致したいと思っております。よろしくお願ひします

今月は職業奉仕月間になっておりまして、プログラムでは11月の第3例会が職場訪問になっておりますが、10月の第5

例会(10月31日)を職場訪問の計画を職業奉仕委員会の方で立てて頂いておりますので、後程詳しく正岡委員長にお話をお聞きしたいと思います。

尚、当日は新入会の方々には是非、全員出席をお願い致します。

さて、いよいよ明日より、私の年度の親睦計画でありました、台湾旅行へ出発致します。

現在の台湾の経済情勢等を十二分に見学し、又、暫し、台湾の食生活、文化状況も経験して参ります。

また、機会があればその報告も致したいと思っております。

☆幹事報告

幹事 岩下 廣美 君

本日は例会変更等のお知らせはありません。

ガバナー公式訪問時の記念集合写真をまだ貰っておられない方は、どうぞ、受け取って下さい。

明日から台湾旅行に出発される方はどうぞ、気をつけて行って来て下さい。私も過去5回ほど行っておりますが、台湾は大変楽しい所です。どうぞ楽しんで来て下さい。帰られたら、少しづつお土産話をお聞かせ下さい。

☆出席報告

委員長 太田 忍 君

会 員 数	29名
例 会 出 席 者	22名

出席率 72%
メイクアップ者数 2名
修正出席率 83%
欠席者名 池田、後藤、鬼塚、赤木、宮本。

地区ガバナー

地区ガバナーは非常に重要な役割を果たしております。

国際ロータリーの役員で、国際協議会で広範な訓練を受け、ロータリーの品質管理の機能を果たしています。

その地区内のクラブで高い成果を維持する責任があります。

各クラブの役員の手助けをする相談役やロータリーの目的を推進するのに役立つカウンセラーで、ロータリーの事業計画の強化を援助し、各クラブの訪問を行います。

地区ガバナーは非常に経験豊かなロータリアンで指導という任意無償の仕事に生涯の1年を捧げてくれる方です。

また現在のロータリーの行事計画、諸々の目的、方針、目標について豊富な知識をもって、職業と地域社会とロータリークラブで名声が認められている人です。ガバナーは金銭づくしでなく、好きでやる仕事を果たしている、自己を超越した奉仕の誠に最高の手本です。



Happy Voice

いつもお世話様になっております。この度は素敵なプレゼントをありがとうございました。10月4日は私達夫婦の28回目の結婚記念日でした。いろんなことがありましたけど、これからも仲良く、頑張っていこうと思います。

村岡 博
恵子

☆職業奉仕委員会

委員長 正岡文郁君

会長からお話が有りましたように、11月実施予定の職場訪問を下記の通り変更致します。

記

- 日時 平成13年10月31日(水)
12:00~13:30
- 訪問先 宮崎市北消防署北部出張所
TEL 73-2117
住所 佐土原町大字下那珂12900
[久峰総合公園]近く (光陽台)
- 講座内容
救命率を向上させるための応急手当法(約60分)

駐車場は久峰総合公園です。
当日は弁当を用意致します。
沢山のご参加をお願い致します。

☆情報委員会

委員長 林 厚雄君

ロータリー用語の解説

✪ロータリーに感動

第2770地区パストガバナー

田中 作次 氏

難しい仕事は私に

私たちは、この世に生を受けて以来、今日まで、多くの人々からの支援や商品調達によって、健康で文化的な生活を享受しています。このように多くの人のお陰で生きている限り、そのお返しをすることは人間としての当然の務めだと思います。

企業の目的も同様です。人も企業も利益だけを求めることなく、他人の利益や社会との調和を意識しながら、共に成長発展していかなければなりません。やっていけないことと、やってよいこととの区別をしっかりとらえ、行動に移していく姿勢が求められます。

私たちは、職業人として、一人ひとりの仕事を通じて社会に貢献しています。働く目的は、生活の糧を得るため、能力向上のため、生きがいを求めるため、仲間たちとのふれあいのためなどが挙げられるかもしれませんが、最も大切なことは、仕事を通じて社会の発展に寄与することだと思います。同時に仕事を通して自分の能力を高めていくことも、日々の活動のスタンスと、自ら設定した目標によって異なってきます。150億個もある脳細胞は、5~10%くらいしか使われていないと言われています。私たちは潜在能力を有り余るほど持ち合わせながら、使う場面がないままに放置しています。この潜在的なエネルギーや能力を顕在化させる最も有効な方法は、常に目標を明確にし、どのような作業にも少し高い挑

戦的な目標を設定し、達成のための具体的な行動計画を策定し、信念をもって完遂していくことです。そして、一つの成功は強い自信につながり、次のチャレンジへとつながっていきます。

能力は、このように、今は出来ないと思われるような事柄に、できる限り前向きに立ち向かっていく過程において、開発されていきます。やさしい仕事はほかの人に譲り、難しい仕事はできるだけ私に回して下さい、という姿勢こそ、能力開発の決め手とも言えます。

また、どのような仕事においても、社員がよく働き、あいさつがととてもよく、礼儀正しいことは、社員にとっても財産であると同時に、活気ある明るい職場の環境づくりに貢献しています。

家庭で、職場で、社会で、笑顔は人と人とをしっかりと結びつけてくれる接着剤の役割を果たすとともに、世の中を明るくしてくれます。

一生の中で、お金をかけずにもてる最高の財産が笑顔といえるのではないのでしょうか。

ロータリーの友より

(以下略)

